



# 南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し **ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成**

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和3年度 第11号

令和3年11月26日

秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください

南が丘中40年間の  
バトンをつなぐ

## 令和4年度生徒会本部役員選挙

16日(火)6校時、選挙管理委員会の運営で、各教室のモニターを使い、事前に収録しておいた立候補者の演説を視聴しました。その後、投票、開票が行われました。立候補者の自己PR等は10日(水)11日(木)に昼の放送で行われ、各候補者からは、来年度の南が丘中学校生徒会活動へのメッセージが伝えられました。どの立候補者も中学校生活をより良くするための具体的なアイデアを力強く伝えていました。当選した各候補者からの意気込みをご紹介します。

会長副会長候補；〇〇 〇〇 さん(2年〇組)

「ありがとうございます。」私はこの言葉を胸に、来年度生徒会本部役員として頑張ります。学校の新しいリーダーとしての責任を持ち、この学校の力になる仕事をしていきます。よろしくをお願いします。

会長副会長候補；〇〇 〇〇 さん(2年〇組)

私は初めて生徒会の役員になり、分からないことが多く不安ですが、みなさんの意見をしっかりと聞いて「この学校で良かった」と思ってもらえるように頑張ります。

会長副会長候補；〇〇 〇〇 さん(2年〇組)

南が丘の伝統の襷をうけ、熱い心、強い力をもって南が丘改革に向けて、一歩ずつ進んでいきます。コロナ禍の明け星の光に向かって、マスクを外して笑いあえるよう、頑張らしましょう。

書記会計候補；〇〇 〇〇 さん(2年〇組)

みなさん、こんにちは、〇〇〇〇です。来年度の生徒会では、本田宗一郎さんの「チャレンジして失敗を恐れるよりも、何もしないことを恐れる」という言葉を胸に、全力で取り組みます。

書記会計候補；〇〇 〇〇 さん(2年〇組)

今年度まで先輩方が作り上げてきてくださった伝統を引き継ぎながらも、より新しい丘中になっていくよう、会長、副会長をサポートしていきたいと思います。

全ての立候補者、推薦責任者の前向きな気持ち、そして、全校生徒のみなさんの強力な協力で、新たな南が丘中学校を創っていきましょう。選挙管理委員の運営、ありがとうございました。

書記会計候補；〇〇 〇〇 さん(1年〇組)

演説で発言した他学年との交流の輪で、更に笑顔あふれる中学校生活を実現できるように頑張ります。応援してくださったみなさん、ありがとうございました。これからも日々努力していきます。

書記会計候補；〇〇 〇〇 さん(1年〇組)

みなさん、こんにちは。新生徒会の一員になりました。乾ほのかです。私はまだまだ未熟者ですが、必死に頑張っていきたいです。応援のほど、よろしくをお願いします。



様々な学習や活動  
体験を通して・・・

## 仲間と共に学び、未来を生きる力をつける

生徒のみなさんへ

### 学期末テスト

3年生は11月2日（火）～5日（金）に、1、2年生は24日（水）～26日（金）に実施されました。3年生はこれまでの学習の成果を確認するために、授業中だけでなく休み時間なども準備にあて、テスト当日も集中して取り組んでいました。1、2年生も、お互いに教え合い、主体的に学びに向かう力をつけてきています。

未来の自分のために、毎日の学習の中で身に付けた知識や技能をどのように生かすかが大切です。

総合的な学習の時間では、自ら課題を発見し、人とふれ合い、まとめる力、伝える力を身に付け「たくましく生きる力」を育みます。

### 課題自学習

2、3年生は10月中旬から総合的な学習の時間の中で、一人ひとり調べ学習のテーマを5領域（国際理解、情報、環境、福祉・健康、地域）から選択し、3年生は11月19日から発表が始まり、2年生は12月の発表に向けての準備を進めています。1年生は「私の宝物」というテーマで、ポスターセッションの準備をしています。



### キャリア教育

11月2日（火）5、6校時には、1、2年生を対象としたリモートの講演会が実施されました。今年度は1年生の職場体験と2年生の体験学習を校内での活動としました。当日は、神奈川県立西部総合技術校（かなテクカレッジ西部）からお二人の講師の方にご来校いただき、視聴覚室からモニターを通して各教室に映像を送り、様々な技能習得について具体的な説明をしていただきました。生徒たちも初めて知ることが多く興味深く視聴していました。

### 性教育講演会

11月12日（金）6校時には、2年生を対象に助産師の小見さまを招いてリモートによる講演会が実施されました。生徒たちは、二次性徴について、性感染症やLGBTQなどについても正しい情報を正しく理解することの大切さを学びました。

教科の学習で身に付けた知識や技能、そして思考力、判断力、表現力をもとに、生きる力を培っていきましょう。

## 12月開始の中学校給食 シミュレーション11/18(木) [2年生] 11/22(月) [全校] で実施しました。



係生徒がコンテナから食缶を運び、配膳をして、温かい食事をみんなでありがたくいただきました。

<保護者の皆さまへ> ……心豊かで、たくましいこども達の成長を願って……

日頃より、地域の皆さまと共に生徒たちへの温かいサポートとご支援をいただき、ありがとうございます。ウィズコロナの時代、秦野市教育委員会のガイドラインに沿って、生徒と共に工夫しながら様々な活動に取り組んでまいります。今後も皆さまのご理解ご協力のもと、安心安全で充実した学校生活を生徒と共に考えてまいります。

今年度の卒業式は、3月9日（水）に実施されます。実施方法、式次第・形態等の詳細については、後日改めてご連絡いたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。